
GV CLUB SPORT ET DETENTE EN OSSAU LARUNS 

- - - - - - - 

ASSEMBLEE GENERALE DU 25 NOVEMBRE 2022 

à la Salle des Associations de BEOST à 18 H  

 

- - - - - - - 

 

SONT PRESENTS : 

AGUILAR Martine – AGUINAGA Régine – ALLARD Françoise - ARRUEBO Françoise - 
BARDOU M.Hélène  –  BELESTA Evelyne – BLANCHET Anne – BONNEMASON Denise 
- CANONGE Brigitte – CASANAVE Jeanine – DARD A . Marie – DELAUNAY BANCE 
Christian -  DOMMAIN Marianne - DOUMECQ Yvette -  ESQUERRA Maïté – GERAUT 
Claudine – GERAUT M.Hélène - LABADIOLE Geneviève –  LAVIGNE Alice – LAVIGNE 
Yvette – MARTIN-FERNANDEZ Lucienne – MENDOZA Alejandro –  MORLANNE-
HONDERE Marie-Hélène -MOURASSE MARLACQ Maryse – PETOT Corinne - 
PEYROUTET Ginette - POUSTIS Maryse – PRATA M.France -  RAMOS Sophie -  
REGEFFE Raymond – SANCHETTE Françoise – SANS Francine – SOUH ARCE Solange 
- TOST Jeanine – TOURNAN Françoise - TRESMONTAN Maria –     

PROCURATION : 

ARRUEBO Karine – ARRUEBO Karine BAGES Aline – BAYLOCQ Quitterie – BECHAT 
Suzanne – BERDOU Anne – DI MARCO Robert – DI MARCO Chantal – DOUMECQ 
Danièle – DUPOUY Françoise – HOURCADE Isabelle – LAGOUARRE Annie – LASIERA 
Martine – LOUSTAU SOUSTRADE M.France -  MONCLA M.Claude – PAVILLON 
Mathilde – ROUSSIERE THARAU Clarisse -  SARTHE Solange – SEUVE Didier – TAVER 
Nadine – URCUN Catherine – VIDAL Sandrine – VICIEN Monique – VILLEFRANCHE 
M.Thérèse 

 

- - - - - - - 

 La présidente prend la parole. 

 

 Sophie RAMOS, Présidente de l’Association, ouvre la séance en remerciant de sa  
présence,  Monsieur le Maire de Béost qui a mis gracieusement la salle communale à 
notre disposition pour nous permettre de tenir notre Assemblée Générale.  



 Elle remercie également Anne BLANCHET, représentant la Mairie de LARUNS . 

 Sophie explique qu’elle a été parachutée dans cette nouvelle fonction pour faire 
plaisir à Nadine Taver qui ne pouvait accepter que l’Association soit dissoute  faute de 
représentants. Il a été nommé un Conseil d’Adminnistration où chaque personne a un 
rôle à jouer  pour l’aider et la seconder dans toutes les  tâches administratives et de 
fonctionnement. 

 

 Il semble que petit à petit  les choses se mettent en place et produisent leur 
effet de réussite au sein de ce club qui a tous les mérites d’exister. 

 

RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE 

 

 Après cette longue période de COVID, après les remboursements aux adhérents 
et la conservation de l’intégralité des salaires de nos deux animatrices, notre 
Association a un peu de mal, financièrement, à se relever. 

 En 2019 nous avions 167 adhérents – En 2021  nous en avons inscrit 119. 
Aujourd’hui nous en sommes à 156. Ce qui est très gratifiant pour notre Association. 

 Nous avons réussi à rajouter la Zumba et le renforcement musculaire enseignés 
par Camille qui est revenue parmi nous. 

 Nous avons également changé d’animatrice en l’occurrence Carine, pour assurer 
les cours du lundi matin. Elle assure ensuite 3 autres séances à CASTET. 

 Nous avons dû faire face au désistement de Margaux, qui n’a pas été remplacée  

 Nous avons enfin Geneviève qui assure les autres cours du programme. 

 Il ne faut pas oublier la piscine, qui a eu du mal à démarrer à cause,  peut-être, 
du créneau horaire – 11 H le lundi – mais qui aujourd’hui accueille une trentaine de 
participants à ce cours, ce dont il faut se féliciter. 

 

 Nous avions prévu d’instaurer un cours d’escale vu que nous jouissons 
d’installations au gymnase. Nous avons eu du mal à trouver un animateur. Et par la suite 
faute d’indisponibilité, cette activité a été suspendue pour cette année. Ce qui ne va pas 
déplaire à nos finances. 

 

 Il faut penser ensuite à citer nos amoureux de la montagne. Cette activité est 
une des plus attractives  pour celui qui peut la pratiquer. Elle remporte un véritable 



succès de plus que cette année, en plus du bureau montagne de Laruns, nous avons  
Martine Aguilar, qui est bénévole, à qui nous versons des indemnités kilométriques, qui 
encadre une sortie tous les 15 jours, en alternance avec le bureau montagne. 

 Nous accueillons aussi Robert DI MARCO qui vient de faire une formation pour 
encadrer les randonnées. Il fait partie également de nos adhérents. 

  

 Sophie laisse la parole à Simone pour exposer le bilan financier. 

 

COMPTE RENDU FINANCIER 

 Bilan financier 2021-2022 : 1er septembre au 30 août 2022  

 Nous avons des dépenses à hauteur de 32 817,58 € pour un total de recettes 
de  23 604,42 €. Il ressort un déficit de 9 21 ,16 €. 

 Durant cette 1/2 année COVID nous avons maintenu les salaires de nos 
animatrices. Nous avons maintenu l’activité montagne que nous avons rétribué. Nous 
avons également remboursé quelques 4 600 € à nos adhérents. Comme nous avons eu 
moins d’adhésions la recette s’est vue diminuée. Nous avons perçu les subventions des 
Mairies notamment de LARUNS . Nous avons également fait une demande de subvention 
auprès de notre fédération régionale et obtenu 3000 € pour l’année en cours 2022-
2023. 

 

 Nous n’avons pas eu de prélèvement de charges durant l’année 2021 mais nous les 
avons cumulées sur cet exercice ( elles ont été doublées) . 

 Il faut signaler que nous n’avons aucun frais de fonctionnement hormis les 
cartouches d’encre que chacune d’entre nous , membres du Conseil d’Administration, 
utilisons pour le bon fonctionnement et la communication au sein de l’association. 

 Et nous arrivons cette année à un déficit très important qui va nous obliger, 
l’année prochaine, à augmenter les cotisations des adhérents. 

  

 Nous procédons au vote pour l’approbation du budget 2021-2022 : 

  - contre : 0        budget approuvé à l’unanimité 

 Nous présentons également le budget prévisionnel 2022-2003 plus ambitieux sur 
le nombre d’adhérents : 

  - contre : 0  budget approuvé à l’unanimité 

 



 

 

QUESTIONS DIVERSES :  prévision de sortie 

 Yvette LAVIGNE prend la parole pour nous proposer une sortie à BAYONNE . 
Elle a eu 2 programmes au choix mais rien d’arrêté puisque la SNCF attend les prévisions 
financières pour les tarifs  et ou le transport local en bus. 

 Une suite sera donnée en début d’année prochaine . 

 La séance est levée vers 19 H 15 et se terminera autour d’un apéritif dînatoire ; 

         

        La Présidente de l’Association 

         Sophie RAMOS 


